

Sorry, but this page still haven't any translation.
We hope this will be fixed in the near future.

event, river, ecological and energy transition, Olympic and Paralympic Games 2024 Un défilé sur la Seine en l'honneur du verdissement de la flotte fluviale parisienne

Ce lundi 7 octobre, une parade fluviale exceptionnelle a déambulé sur la Seine. Un événement qui s'inscrit en marge du colloque « Vert le fluvial » pour saluer les compagnies ayant contribué à la réussite de la cérémonie d'ouverture des Jeux de Paris 2024 et de leurs héritages, grâce au verdissement de leurs flottes de bateaux.

Published on 7/10/2024 - Updated 10/10/2024



©HAROPA PORT

L'ouverture des Jeux Olympiques et Paralympiques sur la Seine a marqué un **tournant décisif pour le secteur fluvial** en donnant un coup d'accélérateur aux projets d'électrification et d'hybridation des bateaux. **Plus de quarante d'entre eux** sont désormais **équipés de propulsions électriques ou hybrides**.

En marge du colloque « Vert le fluvial », une **vingtaine de bateaux électriques** a défilé du pont de Garigliano au pont de Grenelle en hommage à cette mobilisation des acteurs du fleuve.

Le verdissement se poursuit en héritage des Jeux, avec l'objectif d'une **flotte 100% électrique sur le bief parisien d'ici 2037**.

Cette parade a été organisée à l'initiative de la Communauté Portuaire de Paris, en association avec HAROPA PORT, Voies navigables de France et Entreprises Fluviales de France.